

はやちう通信 No.9

今日、「通知表」が全員に配布されました。喜んでいる生徒、落ち込んでいる生徒、中には「僕はどうしてこの成績なんだ！」とプンプンしている生徒もいます。成績は「定期試験」だけでなく、日頃の提出物やノート、小テストなどいろいろな成果物を総合して付けています。良くも悪くも、なぜその成績なのか、どうすれば上げる(維持する)ことができるのかを、**しっかり分析することが大切です**。特に「前期成績」は、学年末の成績の中間発表で、後々の記録には残りません。だから、良かった人は気を抜いてはいけません、悪かった人はクヨクヨしてはダメです。**どうすればいいか「作戦」を立てましょう!**



【三浦選手・大山選手が来校しました!】

8月30日、硬式野球部水谷監督の紹介で、「ハマの番長」こと三浦大輔さんが、野球部の激励に来てくださいました。このサプライズ訪問に、部員たちはビックリ! 一人ひとり、握手をしてもらったり写真を撮ってもらったり、感激のひとつときでした。(*^_^*)



また9月21日には、バレーボールの元全日本選手、大山加奈さんが講演をしに来てくださいました。講堂に集まったたくさんの中高生に向けて、ご自分が実は病弱で運動が苦手だった子ども時代のことからどのようにして全日本のトップ選手になったかなど、生徒にとって、とても参考になる話をいっぱいしてくださいました。先生たちも感動していました。(^_^)/

【「隼輝祭」が開催されました!】

9月30日・10月1日の2日間、「隼輝祭」が開催されました。3年生は「日本文化紹介」、1・2年生もそれぞれ工夫を凝らした発表をしました。たくさんの保護者に、目を輝かせて頑張る生徒たちの様子を見ていただきました。また、保護者会役員を始め、多くの保護者の方々に隼輝祭のお手伝いをしていただきました。とても感謝しています。



見事な作品!

翌日の閉会式で、2年1組「進撃の巨人 モザイクアート」が金賞に輝きました。(^_^)v

【まもなく「語学研修」です!】

秋は「英語」の季節です。1年生は外部からネイティブスピーカーを招いての「国内語学研修」(17日18日)、2年生は明後日から3日間の「国内語学研修」に出発します。右の写真にあるような素晴らしい施設(ブリティッシュヒルズ)で「英語漬け」の日々を送ります。

そして3年生は「カナダ研修」。一生の思い出になるような、素敵な体験をさせてあげたいと、担任たちは毎日遅くまで準備しています。(ついでに私も、毎日2時間の英語レッスンを通勤中に頑張中!) **カナダの大牧場→**

